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Entrevista / Héctor Saúl Téllez Hernández (Diputado – PAN) 

 

“Exhortamos al gobierno Federal para que nos presente un programa del sistema aeroportuario 

metropolitano del Valle de México, donde se podría reactivar el AIFA con las líneas de comunicación 

correspondientes, el aeropuerto de Toluca, el aeropuerto de Puebla, el de Morelos; incluso, el de 

Querétaro. Creo que así podríamos estar llevando una correcta medida para mitigar la saturación”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1hD1eXQzxXPyD767payo6zd_j3hi3qHHj/view  

https://drive.google.com/file/d/1hD1eXQzxXPyD767payo6zd_j3hi3qHHj/view

